

PRESTATION SOCIALE

Par chislach83

Bonjour,

Je reçois une mise en demeure de la CAF du Var me réclamant la somme de plus de 18 000 ? pour des prestations sociales (prime d'activité, allocation logement, allocation de rentrée scolaire, allocation de soutien familiale) que je n'ai jamais perçu, n'ayant droit à aucune aide sociale depuis plus de 10 ans au moins.

Je n'ai jamais perçu ces prestations.

Que dois-je faire ?

Merci de votre retour.

Par CToad

Bonjour,

Prendre un rendez vous en urgence auprès de la CAF du Var pour débrouiller tout cela. Vous avez sans doute été victime soit d'une homonymie soit d'un détournement d'identité.

Faites un courrier recommandé au directeur de l'agence pour solliciter un rendez vous,

Cordialement

Ctoad

Par kang74

Bonjour

Avez vous habité dans le var ?

Peut être n'étiez vous pas l'allocataire principal.

Il faut contester pour en savoir plus (voir au dos) en justifiant ne pas avoir habité dans le var, ne pas avoir d'enfants, ne pas avoir de prestations sociales etc ...

Par yapasdequoi

Bonjour,

Si c'est une usurpation d'identité, il faut porter plainte. Méfiez vous, car vous allez peut être découvrir d'autres fraudes à votre nom.